

# *Matthew fait moins de dégâts que prévu en Jamaïque*

---



Kingston, 4 octobre, (RHC).- En Jamaïque, qui selon les pronostiques serait touchée de plein fouet, par Matthew, le premier ministre Andrew Holness avait parcouru des zones exposées dimanche. Il avait assuré que le pays était bien plus préparé que lors de Gilbert. En effet, les autorités de Jamaïque s'attendaient à une tempête d'une violence équivalente à celle de *Gilbert*, qui avait frappé ce pays le 12 septembre 1988 et fait 40 morts et des dégâts énormes. Cependant le cyclone ayant incliné sa trajectoire un peu plus à l'Est, la Jamaïque est passé de la phase d'alerte au cyclone à celle d'alerte à la tempête tropicale. L'Armée et des réservistes sont mobilisés pour prêter de l'assistance à la population.

Le ministre jamaïcain des collectivités locales, Desmond McKenzie, avait enjointe les habitants à prendre la menace au sérieux. "Il n'y a pas de place pour l'improvisation alors que nous devons affronter l'un des plus graves désastres naturels que nous ayons connus depuis longtemps", a-t-il ajouté. Le ministre a aussi annoncé le déblocage de 350 millions de dollars jamaïcains (2,8 millions USD) pour nettoyer d'urgence canalisations et fossés.

Des dizaines de personnes ont été bloquées sur des îlots situés au large de l'île principale de la Jamaïque.

Les écoles ont fermé ce lundi. Plusieurs d'entre elles ont servi d'abris d'urgence. Les transports en commun ont été suspendus.

Dans ce pays, une brigade médicale cubaine prête ses services.

Depuis, Kingston, l'ambassadeur de Cuba en Jamaïque, Bernardo Juanche, confirmait l'offre d'aide de notre pays aux autorités jamaïquaines.

«Dès le début, nous avons fait part au peuple et au gouvernement jamaïquain de la disposition des médecins et des infirmiers et infirmières cubains de porter secours à la population.»

Le docteur Hector Mustelier, Chef de la brigade médicale cubaine dans ce pays, contacté par téléphone par la télévision cubaine a signalé :

En ce moment il n'y a ni pluies ni vents. Nous avons eu une nuit tranquille, avec des pluies légères, sans vents. Dans plusieurs localités le soleil a brillé. Il y a en Jamaïque 150 coopérants cubains déployés dans 4 régions et organisés en 13 brigades. 76 d'entre eux se trouvent dans la zone sud et sud-est. Il y a aussi 53 enseignants et 5 autres coopérants d'autres secteurs. Ils sont tous dans des endroits sûrs. Certains offrent de l'assistance médicale dans les centres où ils travaillent. La tranquillité règne. Ils sont tous informés. Du total de nos coopérants 58 sont des provinces de l'Est. Ils sont préoccupés par leurs proches qui les ont appelé par téléphone pour les rassurer.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/107613-matthew-fait-moins-de-degats-que-prevu-en-jamaique>



**Radio Habana Cuba**